

2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	91	A	Ananda Suci sangat baik menganalisis pelaksanaan kewajiban, hak, dan tanggung jawab sebagai warga negara beserta dampaknya dalam kehidupan sehari-hari, sangat baik menelaah keberagaman sosial, budaya, dan ekonomi masyarakat.	93	A	Ananda Suci sangat baik menuliskan cerita pelaksanaan kewajiban, hak, dan tanggung jawab sebagai warga masyarakat beserta dampaknya dalam kehidupan sehari-hari, sangat baik menuliskan cerita tentang persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara beserta dampaknya.
3	Bahasa Indonesia	92	A	Ananda Suci sangat baik menyimpulkan informasi berdasarkan teks laporan hasil pengamatan yang didengar dan dibaca, sangat baik menggali isi teks pidato yang didengar dan dibaca.	91	A	Ananda Suci sangat baik menyampaikan pidato hasil karya pribadi dengan menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif sebagai bentuk ungkapan diri, sangat baik menyajikan hasil pengaitan peristiwa yang dialami tokoh dalam cerita fiksi dengan pengalaman pribadi secara lisan, tulis, dan visual.

4	Matematika	88	B	Ananda Suci sangat baik menjelaskan dan membandingkan modus, median, dan mean dari data tunggal untuk menentukan nilai mana yang paling tepat mewakili data, baik dalam menjelaskan bangun ruang kubus, balok, prisma, limas, tabung, kerucut.	89	B	Ananda Suci sangat baik menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan modus, median, dan mean dari data tunggal dalam penyelesaian masalah, baik dalam mengidentifikasi bangun ruang kubus, balok, prisma, limas, abung, kerucut, dan bola serta bangun ruang gabungannya serta luas permukaan dan volume bangun ruang kubus dan balok.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	87	B	Ananda Suci sangat baik menjelaskan sistem tata surya dan karakteristik anggota tata surya, baik dalam menghubungkan ciri pubertas pada laki-laki dan perempuan dengan kesehatan reproduksi.	91	A	Ananda Suci sangat baik membuat model sistem tata surya, baik dalam membuat model gerhana bulan dan gerhana matahari.

6	Ilmu Pengetahuan Sosial	89	B	Ananda Suci sangat baik menganalisis perubahan sosial budaya dalam rangka modernisasi bangsa Indonesia, baik dalam menganalisis posisi dan peran Indonesia dalam kerja sama di bidang ekonomi, politik, sosial, budaya, teknologi, dan pendidikan dalam lingkup ASEAN.	93	A	Ananda Suci sangat baik menyajikan hasil analisis mengenai perubahan sosial budaya dalam rangka modernisasi bangsa Indonesia, sangat baik menyajikan hasil analisis tentang posisi dan peran Indonesia dalam kerja sama di bidang ekonomi, politik, sosial, budaya, teknologi, dan pendidikan dalam lingkup ASEAN.
7	Seni Budaya dan Prakarya	90	A	Ananda Suci sangat baik memahami interval nada secara individu dan berkelompok, baik dalam memahami reklame.	91	A	Ananda Suci sangat baik memainkan interval nada melalui lagu dan alat musik secara individu dan berkelompok, baik dalam menampilkan tari kreasi daerah.

8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	86	B	Ananda Suci baik dalam memahami penggunaan variasi dan kombinasi gerak dasar rangkaian langkah dan ayunan lengan mengikuti irama (ketukan) tanpa/dengan musik dalam aktivitas gerak berirama, baik dalam memahami rangkaian tiga pola gerak dominan dengan konsisten, tepat dan terkontrol dalam aktivitas senam.	90	A	Ananda Suci sangat baik mempraktikkan rangkaian tiga pola gerak dominan dengan konsisten, tepat dan terkontrol dalam aktivitas senam, sangat baik memaparkan perlunya pemeliharaan kebersihan alat reproduksi.
9	Muatan Lokal						
	a. Basa Jawa	91	A	Ananda Suci sangat baik memahami teks deskriptif tentang peninggalan sejarah, baik dalam memahami parikan dan geguritan.	90	A	Ananda Suci sangat baik menulis wacana sederhana beraksara Jawa yang mengandung sandhangan wyanjana, baik dalam menyampaikan parikan dan geguritan.

C. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan	Keterangan
1	Keagamaan	Ananda Suci baik dalam mengenal tokoh-tokoh perjanjian lama, tokoh-tokoh perjanjian baru, memahami doa sebagai ungkapan iman; harapan dan kasih kepada Allah, dan memahami-terlibat dalam tugas-tugas sebagai anggota Gereja.
2	Pertanian Organik	Ananda Suci baik dalam mengenal lahan terbuka, peralatan pertanian, jenis-jenis tanaman sayur, cara menanam di lahan sederhana; polibag, cara merawat tanaman, dan cara memanen beberapa jenis sayuran.

D. Saran

Ananda Suci, selamat atas prestasimu, semoga dapat menjadi bekal di jenjang selanjutnya. Biasakan lebih cermat dan teliti dalam melakukan sesuatu supaya hasil yang didapat semakin meningkat. Ananda telah menunjukkan keterlibatan dalam kegiatan pembelajaran, ekstrakurikuler, SOP, opera, dan menuliskan refleksi dengan baik.

E. Tinggi dan Berat Badan

No.	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi	156 cm	158 cm
2.	Berat Badan	40 kg	44 kg

F. Kondisi Kesehatan

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik dan Normal
2.	Penglihatan	Baik dan Normal
3.	Gigi	Baik dan Terawat
4.	Rambut	Baik dan Sehat

G. Catatan Prestasi

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.	-	-
2.	-	-

H. Ketidakhadiran

1.	Sakit	: 1 hari
2.	Izin	: 1 hari
3.	Tanpa Keterangan	: - hari

Keputusan:

Berdasarkan pencapaian seluruh kompetensi, peserta didik dinyatakan:

Naik lulus (tamat)

Mengetahui:

Orang Tua/Wali



Yustinus Sulantono

Suren, 7 Juni 2024

Guru Kelas VI



THOMAS YULI PADMARA, S.Pd.

NIP. -



Mengetahui,
Kepala Sekolah

HARYANTO, A.Md.

NIP. -